

6 Samstage - 6 Bühnen - das Buxtehuder Format für Nachwuchsbands hat sich bewährt. Und die Ausschreibung für 2024 läuft ...

Buxtehude. Bands aufgepasst: Die Stadtjugendpflege Buxtehude bietet an sechs Samstagabenden im Freizeithaus, Geschwister-Scholl-Platz 1 in Buxtehude, Musiker:innen die Möglichkeit, sich live auf der Bühne einem Publikum zu präsentieren.

Bands fördern und Bühnenauftritt ermöglichen

Die sechs Konzerte in der Arena des Freizeithauses finden vom 10. Februar bis 16. März statt. Aufgepasst: Die Anmeldefrist endet am 17. Dezember. „My Six Stages“ richtet sich vor allem an junge Nachwuchsbands aus dem Landkreis Stade und Umgebung. Die Stilrichtungen der teilnehmenden Bands oder auch Einzelmusiker:innen können von Rock und Pop über Indie bis hin zu Metal und Subgenres reichen.

Bereits mehr als 160 Bands bei 78 Konzertabenden aufgetreten

Die Konzertreihe „My Six Stages“ geht 2024 bereits in die elfte Runde. Seit 2013 findet die Livemusikveranstaltung der Stadtjugendpflege Buxtehude immer zu Jahresbeginn statt. Bei knapp 80 Konzertabenden haben bereits mehr als 160 lokale Bands live performed.

Das Ziel ist all' die Jahre gleichgeblieben: Regionale Bands werden gefördert und ihnen wird eine Plattform geboten; Bands sammeln in entspannter Atmosphäre Bühnenerfahrung. „*Live Musik ist ein tolles verbindendes Element und prägt die Jugendphase wesentlich mit*“, so Stadtjugendpfleger Gabriel Braun.

Professionelle Unterstützung, Mitschnitt und Bandfoto inklusive

Malte Jenett ist von Anfang an für die technische Betreuung zuständig und hat so manches Mal erlebt wie ein Band ihren allerersten Soundcheck in der Arena gemacht hat. Denn neben kompetenter Betreuung wird auch professionelle Beschallungs- und Lichttechnik zur Verfügung gestellt. Bands bekommen auf Wunsch Fotoaufnahmen und Live-Mitschnitte zur eigenen Verwendung.

Mittlerweile hat sich die Veranstaltungsreihe bereits einen überregionalen Namen gemacht, so dass auch Bands aus Cuxhaven, Hamburg oder Bremen aufgetreten sind. „*Es wird für unbekanntere Bands immer schwieriger gute Auftrittsmöglichkeiten zu finden, daher liegt mir ‚My Six Stages‘ so am Herzen*“, so Mitorganisator Sascha Gotthard.

Die Organisatoren setzen sich für Live-Musik ein und freuen sich 2024 darauf wieder gemeinsam mit den circa 70 Musiker:innen tolle Abende gestalten zu dürfen.

Informationen und das Bewerbungsformular gibt unter www.mysixstages.de

